

ABSTRAK

Kesulitan dalam pendataan customer dan rumah yang sudah terjual maupun belum terjual menjadi masalah yang belum terselesaikan. Pembuatan laporan penjualan, pembelian dan pelayanan pada Jaya Imperial Park hanya menggunakan rekap nota untuk laporan. Tujuan penelitian ini untuk menanggulangi permasalahan tersebut, yaitu dengan merancang sistem penjualan rumah secara terintegrasi dan terorganisir lebih baik dengan memanfaatkan teknologi informasi yang sudah berkembang pesat. Metodologi dalam pengembangan ini menggunakan metode Waterfall dengan mengumpulkan data yang berhubungan dengan masalah – masalah yang hendak diteliti. Berdasarkan penelitian yang dilakukan, diperoleh hasil bahwa sistem informasi penjualan perumahan di Jaya Imperial Park akan dibuat berbasis web, dapat memudahkan pekerjaan bagian admin dalam mendata data pembeli, data rumah, data, transaksi cash, dan pembayaran cicilan dengan mudah dapat melakukan pendataan dan penyimpanan data lebih aman dan terjamin.

Kata Kunci: Informasi, Jaya Imperial Park, Pembelian, Penjualan, Perumahan.

ABSTRACT

Difficulties in collecting customer data and homes that have been sold or not sold are an unresolved problem. Making sales, purchasing and service reports at Jaya Imperial Park only uses a recap of notes for reports. The purpose of this study is to overcome these problems, namely by designing an integrated and better organized home sales system by utilizing information technology that has developed rapidly. The methodology in this development uses the Waterfall method by collecting data related to the problems to be studied. Based on the research conducted, the results obtained that the housing sales information system in Jaya Imperial Park will be made web-based, can facilitate the work of the admin section in collecting buyer data, house data, data, cash transactions, and installment payments can easily collect data and store data safer and more secure.

Keywords: Housing Area, Information, Jaya Imperial Park, Purchase.

KATA PENGANTAR

Puji syukur penyusun panjatkan kehadirat Allah SWT, karena hanya atas rahmat dan hidayah – Nya Laporan Skripsi ini dapat tersusun hingga selesai.

Laporan ini merupakan hasil rangkuman penelitian Skripsi di PT. Jaya Garden Polis (Jaya Imperial Park), untuk memenuhi persyaratan yang telah ditentukan oleh Universitas Muhammadiyah Tangerang.

Dalam melakukan penelitian Skripsi dan menyusun Laporan ini, penyusun telah melibatkan berbagai pihak, untuk itu tidak lupa ucapan terimakasih penyusun sampaikan kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa, karena kuasa-Nya yang telah memberikan petunjuk dan karunia-Nya sehingga Laporan Kerja Praktek ini dapat terselesaikan.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Amarullah, M.Pd selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Tangerang.
3. Bapak Rohmat Taufik, S.T. M.Kom selaku Dekan Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Tangerang.
4. Bapak Dr. Ir.Sumardi Sadi, MT selaku Wakil Dekan 1 Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Tangerang.
5. Ibu Tina Hernawati Suryatman S.T., M.T selaku Wakil Dekan 2 Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Tangerang.
6. Ibu Yani Sugiyani, MM.,M.Kom selaku Kepala Prodi Fakultas Teknik Informatika, Universitas Muhammadiyah Tangerang.
7. Bapak Rachmat Destriana, S.Kom., M.Kom selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan dukungan dan materi yang berhubungan dengan analisa bagi penyusun dalam proses penyusunan Laporan Skripsi.
8. Para Dosen Universitas Muhammadiyah Tangerang yang telah banyak membantu dan membimbing serta memberikan ilmu pengetahuannya kepada penulis selama perkuliahan.

9. Kepada orang tua, keluarga, dan saudara penulis yang selalu memberikan dukungan dan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Skripsi ini.
10. Para sahabat, teman, serta rekan-rekan kelas yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang senantiasa memberikan dukungan do'a dan semangat.

Saya menyadari bahwa penulisan laporan ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu saya mengharapkan adanya kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca guna menyempurnakan laporan di masa akan datang.

Akhir kata semoga laporan Skripsi ini dapat memberikan masukan bagi perusahaan dan memperluas pengetahuan kita semua tentang keindahan sebuah Skripsi.

Tangerang, 1 Agustus 2022

Reiza Rachmattullah
NIM : 1855201022